

Nachruf

Der Tod nimmt uns alles,
aber niemals die Erinnerung
an die gemeinsam verbrachte Zeit.

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Flottenmitglied der
Berliner O-Jollenflotte

Lothar Benrowitz,

der im Alter von 91 Jahren verstorben ist.

Lothar Benrowitz „Faltenlothar“ (benannt nach der sog. Benrowitzfalte, ohne diese Falte liefen die Segel nicht so gut) war über 50 Jahre Mitglied in der Klassenvereinigung der O-Jollen. Als Segelmacher schneiderte er uns so manches O-Jollensegel, wie er auch für unsere O-Jollen passgenau die Persenninge anfertigte. Das Markenzeichen war und ist seit vielen Jahren der Berliner Bär.

Uns bleibt in Erinnerung, unser letztes Wiedersehen mit Lothar im Jahr 2015 zum traditionellen Winterbrunch im Joersfelder Segel-Club e.V. Ein Wiedersehen, bei dem sich Lothar sichtlich wohlfühlte und mit den langjährigen Kameraden über die vergangenen Jahre und den Erlebnissen sprach.

Lothar Benrowitz segelt nun über uns in den Wolken!

Dein fachkundiger Rat war uns immer wertvoll,

wir behalten Dich in bester Erinnerung

Deine O-Jollen-Flotte Berlin,

10. November 2020